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「議会改革基本条例』制定に至る迄に実施して戴きたい

事項についての陳情
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提案理由

これまでは、条例等が出来上がった後で市民の意見を聞く事例や、市民の意見収集が不十分

だつたり、意見が反映されない事例が多いことから、「議会改革基本条例」作成においては、

これまで行われなかつた 【市民との協働】を基本理念として進めて戴きたい。

要望事項

途中経過の報告と市民の意見を聴く公聴会の開催

① 委員会開催後早い時期に、地域別 (公民館単位)で行つて戴きたい。

② 委員会での協議内容と決議事項を市民に説明する報告を行つた後、出席した市民の意見

を聴き、議員と市民が自由に討議出来る場を作つて戴きたい。更に、市民の要望につい

ては委員会に持ち帰つて協議し、その結果を公表して戴きたい。

③ 公聴会は曜日と時間設定を十分考慮して、多くの市民が参加できるよう配慮をお願いし

たい。

④ 公聴会の知らせは、町内会の回覧板が有効と思います。
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